



## Va Álvarez Máynez por replicar el modelo NL

ARMANDO MARTÍNEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

Jorge Álvarez Máynez, aspirante presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), ofreció aplicar en todo el país el “modelo Samuel García”, a fin de modernizar las fronteras, reconstruir infraestructura, atraer inversiones y aprovechar el *nearshoring*.

En un videomensaje grabado desde la colindancia de Tijuana con San Diego, el precandidato puntualizó que sí es posible impulsar a México hacia lo nuevo.

Explicó que tras la pandemia de covid 19, estados de EU han tenido un repunte económico importante. “En Arizona y Texas es de más de 14 por ciento, en Florida de 17 por ciento y en California de más de 9 por ciento”.

Por ello, lamentó que en el país no todos estén aprovechando las oportunidades de la misma manera. “Lo que se está haciendo en Nuevo León, con el gobierno de Samuel García, que ha agilizado la frontera, modernizando, reconstruyendo la carretera a Colombia, es muy importante que se replique en todo México para atraer inversiones y generar buenos empleos”, subrayó.

Al referirse a la garita de Tijuana, Álvarez Máynez reprochó que por falta de planeación, recursos y personal, mucha gente debe soportar filas kilométricas, lo que genera pérdidas millonarias.

Detalló que el *nearshoring* es una gran oportunidad para lanzar a México “al futuro, hacia lo nuevo”.

“Se calcula que las pérdidas son de 3 mil 400 millones de dólares por falta de efectividad y eficiencia en esa frontera. Por eso creo que hay que entender el fenómeno del *nearshoring*, entender la gran oportunidad, lo que está sucediendo en la frontera entre México y Estados Unidos. Debemos poner de pie al país”, afirmó.

Además, celebró la multa a Morena por 62 millones de pesos, pero dijo que es insuficiente.

Ayer el Tribunal Electoral ratificó la sanción del INE al partido guinda por omitir gastos de su proceso interno en el participaron las corcholatas. ■

Con información de: Rafael Montes